

IMPRESO DE JURA O PROMESA

D./Dña. _____ con DNI _____ por medio del presente escrito realiza la _____ de acatamiento de la Constitución y resto del ordenamiento jurídico mediante la fórmula que a continuación se expresa:

JURA/PROMETE

por su conciencia y honor, acatar la Constitución del Estado Español y resto del ordenamiento jurídico y de cumplir las normas deontológicas de la profesión con libertad e independencia, de buena fe, con lealtad al cliente, respecto a la parte contraria y guardando el secreto profesional.

El Letrado que suscribe **teniendo conocimiento de la obligatoriedad del acto de juramento/promesa**, y en cumplimiento de lo establecido en el artículo 10 del Real Decreto 135/2021, de 2 de marzo, **se compromete** a la posterior ratificación pública del acto de jura/promesa en la fecha¹ que a tal efecto se determine nombrado como padrino/madrina² al Abogado D./Dña. _____.

Por la presente, solicitamos su consentimiento para la publicación de sus datos identificativos e imágenes del acto de jura o promesa en las que aparezca, en nuestros entornos digitales y revista Miramar, con fines exclusivamente informativos. Marque lo que corresponda:

Sí autorizo

No autorizo

En Málaga a _____

Firma:

1 La fecha de la ceremonia de juramento/promesa se fijará por la Junta de Gobierno con una periodicidad aproximada de una al mes en Málaga capital. En el caso de pertenecer a algún partido judicial a efectos de cumplir el requisito de Juramento/Promesa, habrá de dirigirse a su Delegación donde anualmente se produce, al menos, un acto de juramento. Aquellos letrados que, perteneciendo a una Delegación, deseen con carácter excepcional jurar/prometer públicamente el cargo en Málaga capital habrán de informarlo expresamente en el momento de su incorporación

2 indicar si existe alguna particularidad, parentesco o dato de interés sobre el padrino o madrina

INFORMACIÓN BÁSICA SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES (RGPD/LOPDGDD)

Responsable	ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA- NIF: Q2963001I, Dirección postal: Paseo de la Farola, 13. 29016-Málaga, Teléfono: 951 017 900, email: abogados@abogaciademalaga.es ; Contacto del DPD: lopd@abogaciademalaga.es
Finalidad	Prestación de servicios colegiales en los términos previstos en la Ley 2/1974, de 13 de febrero, sobre Colegios Profesionales y/o gestión de la relación generada con el interesado.
Legitimación	La base legal del tratamiento de datos personales recabados por Abogacía de Málaga se fundamenta en distintos preceptos legales, en función del contexto del tratamiento. En los casos de servicios colegiales, la base que legitima el tratamiento es el interés público o en el ejercicio de poderes públicos conferidos al responsable del tratamiento, así como el cumplimiento de una obligación legal. En relación con la impartición de acciones formativas, la base que legitima el tratamiento es la ejecución de la relación contractual en la que el interesado es parte. En relación con la gestión de la bolsa de empleo, la base que legitima el tratamiento es la ejecución de la relación precontractual. El Usuario puede consultar la base que legitima el tratamiento respecto de cada uno de los colectivos de datos personales tratados, accediendo a nuestro Registro de Actividades del Tratamiento disponible en el sitio web www.abogaciademalaga.es .
Cesiones	Solo se producirán cesiones por imperativo legal, cuando sea necesario para la ejecución de la relación contractual / precontractual entre las partes, o cuando el interesado haya manifestado su consentimiento inequívoco.
Ejercicio de derechos	El interesado podrá ejercer su derecho a acceder, rectificar, oponerse, suprimir, limitar o portar sus datos personales, enviando su solicitud a Paseo de la Farola, 13. 29016-Málaga o mediante email a la dirección lopd@abogaciademalaga.es .
Información adicional	Puede consultar información adicional sobre el tratamiento de sus datos de carácter personal en la Política de Privacidad disponible en el sitio web www.abogaciademalaga.es .